

十和田市環境緑化まつりで森林管理署をPR

平成23年 5月 9日
三八上北森林管理署

十和田市主催による第7回十和田市環境緑化まつりが、十和田市中央公園緑地内において4月29～5月5日の7日間開催されました。

十和田市春まつりの一環として行われるこの環境緑化まつりは、市民の緑化意識を高めることを目的に、森林・林業の関係団体、造園業者などの共催の下、今年度で40回を数え、十和田市と十和田湖町が合併してからは7回目の開催となります。

当署では、このイベントを森林・林業及び森林管理署をPRする絶好の機会と捉え、流域管理推進アクションプログラムの一環として参加しています。

開催期間中は天候に恵まれ、県及び森林組合などが参加する森林コーナーの一角に設られた国有林コーナーにおいて、4月29日から2日間、森林・林業及び森林管理署をPRするパネルの展示・説明のほか、キノコ菌打ち体験、木工品の展示・販売等を実施し、地域住民の方々に、森林・林業について理解を深めていただきました。

今年は、東日本大震災の影響で自粛ムードの漂う中でのみまつりとなりましたが、来園者数は、桜の満開の時期と重なったこともあって例年並みの人出があり、キノコ菌打ち体験にも多くの人々が集まりました。

こうした取り組みを通じ、森林・林業の重要性や森林管理署の業務について、広く市民にPRすることができました。



緑の募金の様子



キノコ菌打ち体験の様子



森林・林業PRパネルの展示



国有林コーナー